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＜点   鐘＞ 新津中央 RC 井浦 行重 会長 
 
＜ソング＞  手に手つないで 
 
＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 

 皆さんこんにちは。５月第四例会です。今月最後

の例会となります。今日の話題は何にしようかと考

えましたが、最近 TV などでもちらほら出てきてい

る『ウッドショック』についてです。皆さん『ウッ

ドショック』と言う言葉は聞いたことありますか？ 

ウッドは木材、ショックは衝撃です。 

 今日本の住宅市場を『ウッドショック』と呼ばれ

る木材の価格の高騰が襲っています。住宅に支える

『梁』などに必要なアメリカ産の木材が手に入らな

い様です。代わりに日本産を使いたくても国産木材

も価格が高騰していて、建築業者やお客様の頭を悩

ませています。この半年間でベイマツは４４％も上

昇したそうです。そればかりか、木材自体が今後手

に入らず工場がストップしているという情報もあり

あます。巷では材木の取り合いが起こっている様で

す。ある工務店では今後しばらくの間、建築の注文

すら受けられない状態との事です。 

この『ウッドショック』と呼ばれる状況の背景です

が、原因はアメリカにあります。コロナ感染の影響

でテレワークが進みアメリカの郊外を中心に住宅建

設ラッシュが続いています。住宅ローンの低金利を

追い風にアメリカで住宅着工数が１５年ぶりの高い

水準になっています。日本の業者が何かと木材を手

に入れようとしても、大量購入するアメリカや中国

にまず先に持って行かれています。船に積むコンテ

ナ自体が不足している事や今年の３月に発生したス

エズ運河での大型コンテナ船座礁事故によるサプラ

イチェーンの混乱などが影響しているとの事です。 

非常に困った状況です。 

力があり、強い者から先に持って行く弱肉強食の様

な状態です。 

ワクチンやマスクの時もそうでしたが、やはり大切

なものや、どうしても必要な物はある程度自国で生

産していかないとダメです。今回のコロナ感染で当

たり前の事が再認識されました。材木や食料など地

元で育てて地元で消費する地産地消を進めていかな

ければいけません。その方が環境にも雇用にも絶対

いいです。詳しい話は諸橋さんや風間さんに聞いた

方がいいと思いますが、とかく住宅建築は働いてい

る業種が多くあり、すそ野が非常に広い業種です。 

今後 景気に影響が出ないか非常に心配です。 

不動産業界にも必ず影響が出ますので、本当に気分

が暗くなります。 

 

＜ゲ ス ト＞ 

おられません 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
おられません 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／ヒマワリ キク科 
原 産 地／メキシコ及び中央アメリカ 
花 言 葉／あなたは素晴らしい・憧れ 
生 産 地／胎内市 
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テーマ「ロータリーで良いことをしよう」 

２０２０—２０２１年度クラブテーマ                   

 『一歩 踏み出そう！』                      ２０２１年５月第４例会 

          (Let's take a step)                    （２０２１年５月２５日） 



＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
諸橋 敏松幹事 
・本日例会後理事会開催のご案内 
・国道４０３号線フラワーロード実行委員会総会開
催について（井浦会長・望月会長エレクトが参加） 
・地区大会決議案の投票結果について 
（決議第１～１０号 全会一致で賛成） 
・米山記念奨学生に向けてアンケートを取ることに
なりました。（～５／２７） 
 
＜委員会報告＞ 
望月会長エレクトから 
先週末開催された地区研修・協議会参加協力のお礼
と開催内容の報告・会場 Wi－Fi 環境不備のお詫び 
 
＜出席報告＞ 

・前回の訂正 欠席者６名中２名メーキャップのた

め８２，６１％に訂正 

 

・本日は会員２３名中 出席１７名で７３，９２％   

 

 
＜プログラム＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
卓話担当 諸橋 敏松幹事 
 
FM 新津の開局目的やコンセプトの説明から老朽化
した設備や機器への設備投資 協賛のお願い 
 
FM 新津の企業理念から現在の活動報告・スポンサ
ー番組の紹介・今後の展開について説明いただきま
した。 
 
協賛は一口、１１，０００円 
申込締め切りは５月３１日まで 

 

 

 

ニコニコボックス 

・諸橋さん FM新津と地域活性化 応援させていだだ

きます！ 

       井浦 行重会長・諸橋 敏松幹事 

 

・FM新津の設備投資協賛申込 地域の為にお願いい

たします。申込お待ちしています！ 

 

諸橋 敏松幹事 

 

本日の合計 １１,０００円（累計１７７,０００円） 

 

米山ボックス 

・地区研修協議会にご参加いただきありがとうござ

いました。少しでも望月年度の参考にしていただけ

たらと思います。 

１年間よろしくお願いします。 

                渡邊 嘉子君 

 

本日の合計 １,０００円（累計 ４８，４３１円） 

 

 

国際ロータリー第 2560地区 2021-22年度 

地区研修・協議会 ZOOM参加の様子 

 


